

Street Art - Wettbewerb

Hintergrund:

koehler.haus ist ein Seminar- und Praxishaus, das sich allen Formen der menschlichen Entwicklung verschrieben hat. Es geht also um alle ernstesten, bewegenden, verbindenden, hoffnungsvollen und lustigen Momente des Lebens. Dabei bleibt es immer konstruktiv, lösungsorientiert, undogmatisch, tolerant und mit dem Anspruch, zu einer positiven Entwicklung beizutragen. Im Erdgeschoss des Hauses befinden sich noch viele Betonwände, die wir gerne durch diesen Wettbewerb verschönern möchten.

Zeitplan:

- Bis Ende Oktober 2023: Anmeldung zum Wettbewerb
- Bis Ende Februar 2024: Einreichung des Konzeptes/Vorschlags
- Bis Ende März 2024: Auswahl und Bekanntgabe des Gewinnerkonzeptes
- April – Juni 2024: Umsetzung des Gewinnerkonzeptes durch den Einreicher

Künstlerische Umsetzung:

Die Gestaltung soll passend zum restlichen Haus und dem Logo sein, das Leitbild von koehler.haus berücksichtigen und lebensbejahend sein.

Klassische Graffiti-Kunst trifft nicht unseren Geschmack, aber die Werke von Banksy oder der Umbrella Alley (San Francisco) finden wir sehr spannend. Dennoch sind wir für alles offen und lassen uns gerne positiv überraschen.

Alle Farben und Materialien sollen möglichst langlebig sein.

Rahmenbedingungen:

- Das eingereichte Konzept enthält auch eine Kostenaufstellung der Materialien, Farben, Pinsel, ...
- Das Konzept wird vom Einreicher umgesetzt. Die Materialkosten übernimmt koehler.haus
- Anmeldung, Besichtigungstermine, Interview-Wünsche, ... unter:
Stefan Köhler, stefan@koehler.haus, +49 162 9522908, Goldshöfer Str. 15, 73460 Hüttlingen